

BOLETÍN No.341 ->>

Se oferta la maestría en Ciencias con opciones a Agronómicas y Veterinarias.

19 de octubre fecha límite de pre registro de admisión.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes oferta la maestría en Ciencias con opciones a Agronómicas y Veterinarias, con la finalidad de fortalecer el trabajo que se lleva a cabo en el sector primario de producción, además de contemplar niveles de industrialización y el desarrollo de servicios especializados, por lo que enfoca a la formación de especialistas capaces de responder a las necesidades actuales; este posgrado forma parte de la convocatoria de admisión del segundo semestre de 2018.

Al respecto, el secretario de Investigación y Posgrado del Centro de Ciencias Agropecuarias y secretario técnico del programa educativo, Antonio de Jesús Meraz Jiménez, comentó que con esta opción de estudios se forman investigadores capaces de generar innovación científica y tecnológica para atender problemáticas del campo, los ecosistemas y diversas ramas de la práctica veterinaria, ya sea brindando servicio profesional a productores, organizaciones, entidades gubernamentales, empresas agroalimentarias, o incluso de manera independiente, debido a las competencias que se desarrollan en esta maestría.

Los estudiantes de este programa de posgrado pueden enfocar su formación en tres líneas de investigación: Producción e inocuidad agroalimentaria, así como Manejo de agroecosistemas y recursos naturales, pertenecientes a la opción en Ciencias Agronómicas, además de Producción y salud animal, que corresponde a la opción en Ciencias Veterinarias.

La primera se relaciona con la producción y procesamiento de alimentos, tanto vegetales como animales, con el objetivo de que sean sanos y ser debidamente conservados. La línea sobre Manejo de agroecosistemas y recursos naturales va desde el estudio sobre la estructura y funcionamiento de los ecosistemas, hasta su manejo bajo el paradigma de la sustentabilidad. Mientras que el área de Producción y salud animal se destina a la producción, inocuidad, además del diagnóstico, control y prevención de enfermedades de animales.

Meraz Jiménez destacó que la maestría en Ciencias con opciones a Agronómicas y Veterinarias cuenta con diversas colaboraciones con instituciones en España, en particular Valencia, sin dejar de lado redes nacionales trascendentales como la Universidad Autónoma de Chapingo, para lo cual los cuerpos tutoriales realizan labores de vinculación, favoreciendo la movilidad académica de los estudiantes.

Cabe mencionar que esta opción de estudios iniciará en enero del 2019, forma parte del Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Conacyt, con la opción a contar con beca de manutención, debido a la exigencia de esta maestría que requiere dedicación exclusiva; además de que cuenta con reconocimiento internacional por parte de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), lo cual avala que la enseñanza es equiparable con la impartida en otros países.

Para mayores informes se puede visitar el apartado de oferta educativa de posgrado en la página electrónica www.uaa.mx. Sobre aspectos académicos de la maestría, los interesados pueden comunicarse al número telefónico 9107400, extensión 8118, o mandar un correo electrónico a la dirección ajmeraz@correo.uaa.mx; en lo referente a procesos académico-administrativos de admisión pueden ser consultados con el departamento de Apoyo al Posgrado, al número telefónico 9107400 extensión 228.

